
 
◆11 月 7日（日）は終日お世話になりました 
【オンライン授業参観】ご協力いただきありがとうございました 

先日は、オンライン授業参観・引き渡し訓練へご参加いただきありがとうございました。 
今回の日曜参観（２・３限）は、非常時等に備え、オンラインによる参観を行いました。

指定した受付時間が短かったにも関わらず、ご協力いただき、心より感謝申し上げます。 
ご提出いただきました感想用紙には、「実際に参観に行くよりも普段の様子を見ることが

できた」「２台のカメラがあったので、教室の様子や子どもたちの表情がよく分かった」「小

さな子どもがいたり、寒さの点など、参観する側としてはゆっくり見ることができた」とい

う感想や、「子どもたちの発言が聞き取り

にくかった」「黒板がカメラ越しでは見え

にくい」「きょうだい同時に見るのは大変

だった」のご意見もありました。 
皆様からいただいたご意見・感想は、

PTA 合同委員会や CS 会議等に伝え、今

後のオンライン授業や参観、オンライン

会議等、学校と保護者・地域をつなぐ大

切な手段として、改善すべきところを整

理していきたいと思います。これからも

ご協力・ご理解のほどよろしくお願いい

たします。 
                            

初めて引き渡し訓練を行いました 
子どもたちが安心安全な学校生活を送ることができるように学習環境を整えることは、学

校の重要な役割です。コロナ禍で様々な行事を見直してきた中で、この訓練は、PTA 会長さ

んや副会長さんに相談をし、学校でも協議して、今年度新たに追加しました。 
今回の訓練は初めての試みということもあり、PTA 役員さんにも要所要所に立って見守

りをしていただきました。おかげで、大きな混乱もなく、スムーズに行うことができました。 
感想用紙より、「地区別に駐車場が分けられてよかった」「実際に災害があったときのため

に考える機会となった」というご意見の一方で、「駐車スペースがあまりなかった」「道幅が

狭く、実際に災害が起きた時にすれ違いが心配」「保護者以外の方が迎えに来た時、地区別

駐車場は把握できないかもしれない」などの声もありました。いろいろな場合を想定しなが

ら、これからも引き渡し訓練を行っていきたいと思います。 
皆様からいただいたご意見は、PTA 合同委員会で再度情報共有し、改善すべき点を協議

して、来年度の訓練につなげていきたいと思います。 
※日曜参観・引き渡し訓練の感想用紙をまだ提出をされていない方は、今からでも構いませんので、ご提出ください。 
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前と後ろの 2 か所にタブレットを設置しました 



◆高校の先生が小学校へ勉強に来ました【異校種交流】 
教員の初任者研修のメニューの１つに、自分が勤める校種と違う学校や園へ行って「１日

体験」をする内容があります。４日（木）に四日市中央工業高校の工業化学科の先生が５・

６年生の教室ですごし、６限目に「光る消しゴムづくり」をしてくださいました。また、全

校児童にも、先生お手製の消しゴムのプレゼントがありました。 
 初任の先生と指導教官の先生は、素直で一生懸命に実験に取り組む白川っ子に大変感動し

て帰られました。いろいろな経験を重ねて立派な先生になってください。応援しています。 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆１１月２日（火）お弁当おいしかったよ！◆ 
【１・２・３年遠足】亀山サンシャインパークに行きました 

コロナ対応のため延期になった遠足とデイキャンプを、１１月２日に実施することができ

ました。 
当日は、とてもよい天気になりました。遊具で遊んだり、秋見つけをしたりしました。 

また、３年生が中心となって遊びを計画し、みんなで遊びました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【4・5・6 年高学年ﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟ】鈴鹿青少年センターに行きました 
 今年度もコロナ対応により、デイキャンプとなりました。 
入所式を終えて、鈴鹿青少年センターの森の中で、ウォークラリーをしました。 
その後、センター内で焼杉の体験学習を行いました。焼杉の飾りは、デイキャンプの思い

出が詰まった素敵なお土産になりました。しばらく２棟の通路の掲示板に飾っていますので、

児童の送迎等で学校にいらっしゃった際にはぜひご覧ください。 
 
 
 
 
 
 

 


